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В ы в о з и м  у д о б р е н и я

Земледельцы Новошинской сельскохозяйственной 
артели серьезно подходят к заготовке и вывозке 
местных удобрений. Ежедневно на вывозке органики 
занято шесть подвод и один трактор.

Активно включившись в трехмесячник по вывозке 
органических удобрений, наши полеводы обязались вы
везти на колхозные поля 1500 тонн навоза. Свои обяза
тельства они выполнили досрочно. На первое марта дос
тавлено 2762 тонны органики.

Хорошо работают возчики: Константин Осипович
Игнатьев, Мария Гавриловна Козлова, Мария Васильев
на Маркелова и другие- Добросовестно справляется со 
своими обязанностями и тракторист Валерий Борисович 
Маслаков-

А. ЕРМАКОВ, 
агроном колхоза.

У став КПСС—закон партийной жизни
(С пленума РК КПСС)

На состоявшемся в конце 
февраля с. г. очередном пле 
нуме райкома КПСС был за
слушан и обсужден доклад 
первого секретаря районного 
комитета КПСС тов. Ермако
ва В. В. «О задачах партий, 
ных организаций по повыше, 
нию ответственности ком
мунистов за выполнение тре
бований Устава КПСС».

В докладе отмечается, что 
большинство первичных пар
тийных организаций района 
выполняют большую органи
заторскую и воспитательную 
работу по выполнению устав 
ных требований нашей пар
тии. Сотни партийных активис. 
тов ежедневно ведут большую 
общественную деятельность. 
Свыше пятисот коммунистов 
являются секретарями пар
тийных организаций, партгру
поргами, внештатными про 
пагандистами, членами пар
тийных комитетов и бюро. В 
числе актива—много руково
дителей групп и постов на
родного контроля, лекторов 
и агитаторов. Все они несут 
большую воспитательную ра
боту в коллективах рабочих и 
колхозников.

Авангардная роль комму
нистов, организаторская и 
массово-политическая дея
тельность многих партийных 
организаций способствуют 
успешному выполнению всех 
хозяйственных задач.За истек 
ший год коллектив судостро
ителей, работники сельского 
хозяйства добились хороших 
производственных показа
телей.

Между тем, как отмечается 
на пленуме, в ряде партийных

организаций слабо выполня
ются уставные требования, 
недостаточно воспитывается
у коммунистов чувство высо
кого партийного долга. В ре
зультате отдельные партий
ные организации слабо влия
ют на улучшение работы в 
своих коллективах, не все 
коммунисты занимают аван
гардную роль на производ
стве.

Особенно это имеет место 
в партийных организациях 
завода строительных материа
лов № 7, Навашинского авто
транспортного предприя
тия, райпотребсоюза1 Ефанов 
ского ДОЗа, специализиро
ванной конторы общественно
го питания. В результате не
удовлетворительной органи
зационной и идеологической 
работы этих парторганиза
ций предприятия не справ 
ляются с производственными 
заданиями и социалистичес
кими обязательствами. В кол
лективах слаба трудовая дис
циплина, имеются случаи 
пьянки среди рабочих и да. 
же коммунистов.

Партийные организации го
родского торга, райпотреб
союза, конторы общепита, 
ОКСа завода «Ока» слабо 
занимаются подбором, рас
становкой и воспитанием ка
дров, не ведут постоянной 
борьбы с хищениями социа
листической собственности. А 
это привело к совершению 
отдельными коммунистами 
уголовных преступлений. Не
которые члены партии не 
посещают партийных собра
ний, не выполняют поруче

ний, не повышают свой по 
литический и общеобразо
вательный уровень,

Отдельные коммунисты, 
избранные в прошлом депу
татами, не выполняли своих 
депутатских обязанностей и 
недостаточно участвовали в 
профсоюзной работе, мало 
помогали комсомольским ор
ганизациям.

Ряд партийных организа
ций недостаточно пополняли 
свои ряды за счет лучших 
производственников. Осо
бенно плохо занимались рос
том партийных рядов Спас- 
Седченская, Ефановская,
Угольновская и другие парт
организации.

Отдельные партийные бю- 
pot партийные организации 
не проявляют достаточной 
требовательности к наруши
телям партийной дисципли
ны. Особенно это относится 
к партийным организациям 
Монаковского, Коробков
ского колхозов, АТП.

Секретарь партийного ко
митета судостроительного за
вода тов. Смирнов А. И., 
выступая в прениях, обратил 
внимание присутствующих на 
необходимость повышения 
роли партийных собраний.

—  Во многих первичных 
парторганизациях на пред
приятии, — говорит т, Смир
нов, — партийные собрания 
стали школой коммунисти
ческого воспитания, Секрета
ри парторганизаций придают 
важное значение подготовке 
собрания. На обсуждение 
коммунистов выносятся важ
ные вопросы, в подготовке 
которых принимают большое

количество активистов, Тща. 
тельно готовятся решения.По- 
сл« их принятия организует
ся проверка выполнения их 
Такой порядок повышает от
ветственность у коммунистов 
за принимаемые решения.

К сожалению, у нас есть 
парторганизации, где собра 
ния не выполняют подлин
ной школы коммунистичес
кого воспитания. Имеются 
случаи, когда собрания сры
ваются или проходят вяло, 
неинтересно, без подготовки, 
решения принимаются неконк
ретные, порой никого необя. 
эывающие,

Председатель внештатной 
комиссии РК КПСС тов, Коз
лов Я. А. говорит о том, что 
кое-где в партийных органи 
эациях недостаточно уделяет
ся внимания приему в пар
тию. Имеются случаи халат
ного отношения к даче реко
мендаций вступающим в пар
тию!

Директор завода стройма
териалов №  7 тов. Игоинн 
Б. И. останавливается на 
задачах предприятия в связи 
с расширением производства, 
говорит о роли партийной 
организации в этом деле,

—Необходимо,— говорит ом, 
—правильно расставить ком
мунистов на решающих участ
ках, повысить у них чувство 
ответственности за поручен
ное дело, усилить воспита. 
тельную работу в коллекти 
■е.

Первый секретарь райкома 
комсомола тов. Тюрии А. П. 
критикует руководителей рай
потребсоюза за то, что они

плохо работают с молодыми 
кадрами, невнимательны к на
чинающим работникам тор
говли. Не занимаются с мо
лодежью и в автотранспорт
ном предприятии. Здесь пре
кратилась учеба комсомоль
цев, а партийная организа
ция на это не обращает вни
мания,

В прениях йо докладу вы
ступили секретарь парткома 
Поздняковского колхоза тов 
Салеа В. Ф.. начальник отде 
ла кадров судостроительного 
завода тов, Куприянов А. В., 
прокурор района тов. Нови
ков Ю. М. ■*

Пленум принял разверну
тое постановление.

— Считаем важнейшей 
практической задачей бюро 
РК КПСС, парткомов, пар
тийных организаций повы
шать уровень всей внутри
партийной работы, боевитос
ти парторганизаций, роли и 
авторитета коммунистов,— 
говорится в постановлении.

Пленум требует от всех 
коммунистов района строгого 
соблюдения требований Ус
тава КПСС, высоко нести зва 
ние члена Ленинской партии 
быть в авангарде борьбы за 
претворение в жизнь реше
ний XXIII с’езда КПСС.

Участники пленума эаслу 
шали информацию секрета
ря РК КП С С  тов. Беднова Н.А. 
о выполнении решения пре
дыдущего пленума РК КПСС

Пленум рассмотрел орга
низационный вопрос. Заве
дующим организационно 
партийным отделом утверж 
ден тов. Игнатов В А,

Навстречу выборам в местные Советы

Вст реча, с и з  бра, и  н и  к а  м и  народа,
На днях в малом зале Дворца культуры избирате- 

ли-навашмнцы встретились с кандидатами в депутаты 
областного, районного и городского Советов.

На трибуне А. Ф . Шалдаев, доверенное лицо канди. 
дата по выборам в областной Совет депутатов трудя
щихся. Он рассказывает краткую биографию канднда. 
та Веры Михайловны Никулаевой, выдвинутой коллек. 
тивом цеха СК-2 завода «Ока», отмечает ее трудовые 
успехи.

Выступает избиратель В. Я. Зуев, секретарь заводской 
комсомольской организации.«Мы хотим видеть в своем 
избраннике активного творца материальных и духов
ных ценностей..., ждем от него активного отношения к 
жизни»,—говорит выступающий. Далее В. Я. Зуев на.

зывает задачи в строительстве, культуре и быте, стов. 
щие на повестке дня в нашем городе. От имени изби
рателей он дает наказ В. М. Никулаевой помочь уско. 
рить решение особо злободневных вопросов.

Затем слово предоставляется кандидату в депутаты 
Горьковского областного Совета Вере Михайловне Ни- 
кулаевой. Она благодарит коллектив, выдвинувший ее 
кандидатуру, избирателей, обещает оправдать дове
рие народа.

Слесарь цеха СК-4 И. А. Мочалов знакомит избира
телей с биографией кандидата в депутаты райсовета 
первого секретаря РК КПСС Ермакова Вячеслава Ва
сильевича, выдвинутого общим собранием коллектива 
цеха.

Перед собравшимися выступают р. Д. Воеводина, ф.м. 
Зайцев, В. П. Рогожин. Они знакомит избирателей с 
депутатами » Навашинский городской и районный Со
веты депутатов трудащихся: А. В. Шалаевой—работнн- 
цей достроечно-малярного цеха завода «Ока», Т. И. 
Сухановой—преподавателем средней школы № 4, С. И. 
Левиной— разметчицей завода «Ока», призывают еди. 
подушно отдать голоса за достойных избранников на
рода, |

В заключение выступил кандидат в депутаты райсо
вета В. В. Ермаков, поблагодаривший от имени всех 
кандидатов коллективы трудвщнхся, выдвигавших кан
дидатуры депутатов. Он также рассказал о планах, осу
ществить которые предстоит депутатам Советов.
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Z Близится к концу стапельный, цикл работ на морском сухогру- 
X зе «Горьковская комсомолия». Совсем немного дел осталось у
♦ коллектива цеха СК-3. Ведут работы судомонтажники.
Z На снимка*.
♦ 1. Пока еще в лесах. Но скоро, освободившись от металли-
« ческих и деревянных пут, корабль свободно закачается по глади
♦ затона.
Z 2. Один из молодых строителей практикант ГПТУ № 8 Влади- 
|  мир Бесшапошников. Фото К. МОСЬКИНА.

За полновесный колос
(Весне"навстречу)

По сине-голубому небосво - 
ду плывут редкие облака. 
Ярко светит солнце. Поток 
теплого воздуха смягчил мо 
роз, оголил от снежного пок
рова кроны деревьев. Скоро 
земледельцы приступят к по
левым работам. А пока 
пдет подготовка семян к се
ву, ремонтируется техника, 
па поля вывозятся органи
ческие удобрения.

Урожайность во многом 
зависит от качества семян. 
В  нашем хозяйстве семена 
отсортированы, доведены до 
посевных кондиций еще с 
осенп, поэтому весной в зем
лю лягут высококачествен
ные зерна первого и второго 
класса. С осени было заложе
но в бурты 440 тонн семен
ного картофеля. Он весь 
сортовой (второй -третьей 
категории). Весной, как 
только позволят погодные 
условия, полеводы присту
пят к сортировке клубней. 
Для проведения этих раоог 
уже полностью отремонти
рован и подготовлен сортиро
вочный пункт.

«Больше удобрении- бо 
гаче урожай», — говорят в 
пароде. Многолетняя прак
тика подтверждает жизнен
ность этих слов. Поэтому С 
каждым годом увеличивается 
количество вносимых в поч̂  
ву органических удобрении. 
Так, на 26 февраля силами
колхозного автотранспорта 
доставлено на поля 
тонн навоза и торфа, т. е. 
более Ю тонн на гектар 
пашни. .Навоз в целях луч
шей сохранности компости
руется С t торфом, хорошо 
трудятся на заготовке л 
вывозке органики тракторист 
Иван Алексеевич Новиков, 
рядовые колхозники Влади
мир Семенович Ганюшкип. 
Виктор Иванович Баранов.

Большую помощь в вывоз 
ке торфа с «Усолья» колхозу 
оказывают механизаторы На
вашинского районного об еди
нения «Сельхозтехника». Опп 
на своих тракторах достают 
ли па поля 400 тони торфа .

который также компости
руется с навозом.

Широко будут использо
ваться п минеральные удоб
рения. Для проведения ве
сенней подкормки озимых 
культур на колхозные скла
ды доставлено 30 тонн азот
ных п калийных удобрений 
Всего в этом году мы пла
нируем внести на гектар 
пашин по 1,6 центнера «ви
таминов земли». Намечаем 
произвести подкормку лугов 
минеральными удобрениями 
Для этой цели скоро на 
склады поступит более деся
ти тонн минеральпых удобре
ний.

Весной свое слово должна 
сказать техника. От ее ра- 
ооты во многом зависит ка
чество сева, а значит, и уро
жайность. Поэтому сейчас 
одновременно с заготовкой 
и вывозкой органических 
удобрений ведется ремонт 
тракторов, сельскохозяйст - 
венных машин, почвообраба
тывающих орудий. С этой 
задачей наши механизаторы 
справляются успешно.Четыре 
трактора уже отремонтирова
ны, пятый на днях тоже 
будет введен в строй. Карто
фелекопалки, сеялки, куль
тиваторы отремонтированы 
еще с осени и поставлены 
на зимнее хранение под на
вес. Сейчас их предстоят 
расконсервировать, прове 
рить и наладить. Этими ра
ботами занимаются механи
заторы Владимир Василье
вич Данилин, Виктор Федо 
рович Елизаров, Иван Алек 
сеевич Новиков.

Колхозный кузнец Николай 
Кузьмич Муромцев занят 
ремонтом плугов, борон п 
других почвообрабатываю - 
щих орудий. Одним словом, 
к концу марта вся техника 
(необходимая в проведении 
посевной кампании) будет 
отремонтирована и готова 
к работе па колхозных по
лях .

Г. КОСТЫЛЕВ.
председатель Ефремовско

го колхоза.

Коллектив цеха СК-2 судо
строительного завода с пер
вых дней четвертого года пя
тилетки успешно справляется 
с принятыми социалистичес
кими обязательствами в честь 
100-летия со дня рождения
В. И. Ленина.

План января завершен до
срочно. В трудных условиях 
работали судосборщики в 
феврале. Несмотря на трид
цатиградусный мороз, мно
гие из них не только выпол
няли, но и перевыполняли 
задание. К тому же первый 
цех неудовлетворительно обе
спечивал нас заготовками. И 
все же план был выполнен. 
Авангардная роль в этом 
принадлежит .коммунистам.

Наряду с усилением массо
во-политической работы пар
тийная организация вплотную 
занимались вопросами новы., 
шения материальной заинте
ресованности производст
венников.

На партийных собраниях 
рассматривались такие важ
ные для производства вопро
сы, как повышение качества 
работ, состояние техники без. 
опасности и промсанитарии, 
итоги социалистического со. 
ревнования, состояние идео* 
логической работы, трудовой 
дисциплины и многие другие)

Выдвигая ту или иную коню 
ретную задачу, мы заботимт 
ся прежде всего о том, что
бы довести начатое дело до 
конца, добиться намеченного

тов, инициативы рабочих.
Насущным, острым воп

росом в жизни и работе 
парторганизации и всего кол
лектива цеха является борьба 
за повышение производи, 
тельности труда, использова. 
ние всех резервов. Это дело 
требует настойчивой, пов
седневной и кропотливой ра
боты, решительного преодо 
ления имеющихся труднос
тей,

В нашей партийной органи
зации 30 человек. Общий ус
пех коллектива зависит от 
правильной расстановки ком
мунистов на производствен
ных участках, от их инициа
тивы, личного примера. Ком
мунисты у нас показывают 
образец во всех хороших на 
чинаниях.

Взять бригадира бригады 
судосборщиков речного уча
стка Алексея Ивановича Квар- 
дицкого. Это его бригада вы
ступила инициатором соревно.' 
вания за досрочное выполне. 
ние собственной пятилетки 
С каждым днем бригада на
ращивает трудовые темпы. 
Среди небольшого, но друж
ного коллектива нет наруши
телей трудовой дисциплины, 
все, судосборщики выполняют 
и перевыполняют норму 'вы
работки. Сам бригадир являет
ся инспектором по технике 
безопасности.

Не отстает и соревнующая
ся с бригадой речников

результата. Именно такой под- - бригада судосборщиков мор-
ход к делу способствует раз- ского участка, которую воз.
витию активности, самодея- главляет коммунист Евгений
тельности наших коммунис- Павлович Глебов. Производ-
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ственное задание в январе и 
феврале всеми производст
венниками перевыполнено,
Оба бригадира взяли по дз 
ученика и обучают их про 
фессии судосборщика.

Каждый коммунист у нас 
проникся чувством большой 
ответственности за порученное 
дело, требователен к себе, 
видит главное в решении про
изводственных задач. На пе 
реднем крае борьбы за пре
творение в жизнь намеченных 
рубежей находятся члены и 
кандидаты в члены партии 
рубщик И. Ф. Жулин, сборщик
С. М. Мусев электросварщи
ца В. М. Никулаева и многие 
другие.

Развернувшееся сорев
нование, начавшаяся борь
ба за осуществление повы
шенных обязательств, взятых 
в честь 100-летия со дня рож
дения В. И. Ленина, всколых
нули всех производствен
ников. Коммунисты стре
мятся обеспечить широкую 
гласность соревнования, Ито
ги его подводятся регулярно, 
выпускаются «молнии», бое
вые листки. Имена победите
лей соревнования заносятся 
на Доску почета.

Вся проводимая партийной 
организацией работа не про
ходит бесследно, она дает 
положительные результаты. 
Об этом убедительно свиде
тельствуют итоги работы кол
лектива цеха за истекшие два 
месяца четвертого года пя- 
тилеткж

А. МОЛЧАНОВ, 
секретарь парторганизации 

цеха СК-2.

го
!♦0
:
1

На
строительстве
«Горьковской
комсомолии»



HHtORCRAI ПРАВДА Jn » i

Механизаторы не подведут

Сегодня день у него выдался 
более свободным. По крайней 
мере так считал сам колхозный 
механик. Что касается других 
дней недели, то они были за
полнены хлопотами. В  поне
дельник Виктор Петрович Ф и 
лонов отвозил двигатель в 
мастерские «Сельхозтехники» , 
вторник—ушел на поиски зап- 

^Ьастей. Целый день механик 
^Рровел на межрайбазе. И так 

до субботы—все рав’езды, ко
мандировки.

С агрономом Николаем Ива
новичем Шамшиным механик 
идет на стан тракторной брига
ды. Здесь разогревают моторы 
своих машин трактористы Вале
рий Каленов, Евгений Воево
дин, Сергей Тарасов, Борис Ка 
раулов, Александр Морозов.

Jfcce  пять на торф пошлем ? 
—советуется с механиком агро
ном.

—Давай. У  этих ребят пока 
нет другой работы,—согласился 
Филонов .

Из пяти машин три трактора 
прошли капитальный ремонт 
после нового года. Две машины 
совершенно новые. И не беда, 
если они поработают неделю- 
другую на вывозке торфа : по
севную выдержат.

Механик понимает, что вы
возка удобрений лежит на пле
чах машин. На лошадях не 
доставишь на поля 9000 тонн 
органики. И то доза внесения 
уж  не так велика: 10 тони
удобрений на гектар пашни

В  Б-Окуловском колхозе на 
ходу восемь тракторов. Лишь 
последний, девятый, находится в 
стадии ремонта. Около него 
хлопочет Василий Иванович 
Шамшин, старейший тракторист 
колхоза. Сегодня он меняет 
тормозные ленты. Осталось за

менить некоторые подшипники. 
Что касается двигателя, то его 
привезут готовенький из «Сель
хозтехники». За этот сложный 
узел машины колхозные меха
низаторы сами не берутся. 
Удобнее пользоваться услугами 
«Сельхозтехники».

Около новенького «Т—20» 
стоят Анатолий Каленов и Ва 
лерий Вандин. Оба парня—на
чинающие механизаторы. В  
прошлом году они работали по
мощниками трактористов .

—Может, доверите мне этот 
трактор, Виктор Петрович? — 
обращается к механику Анато
лий Каленов .

—Сдашь экзамен— получишь.
А  пока ребята учатся. Они 

занимаются в кружке механи
заторского всеобуча, организо
ванного в колхозе. Здесь они 
изучают машины, агротехнику 
возделывания сельскохозяйст -

венных культур, знакомятся с
экономикой и организацией
труда. Занимаются с. механиза
торами специалисты колхоза и 
производственного управления . 
В  конце марта учеба будет за
кончена. Парни получат удос
товерения трактористов .

—А  почему Женька Тарасов 
до экзаменов на тракторе рабо
тает?—не унимается Анатолий.

—Женька уже сдал экзамен, 
подмигнул ребятам Филонов.

Конечно, Евгений Тарасов 
особенный парень. Узнав, что 
хотят списать трактор «Т—38», 
он явился в правление колхоза 
н заявил, что сможет отремон
тировать его.

—Этот старик еще послужит, 
—сказал парень.

Сказал—и сделал. За полтора 
месяца трактор вступил в 
строи. На нем н работает Евге 
иий,

—Вот и берите с него при
мер. Кстати, сегодня на заня
тия не опаздывайте,—напутст
вовал парней Филонов.

Агроном и механик по пути 
зашли на площадку, где стоя
ли сельхозмашины и почвообра 
батывающие орудия.

—Готовы?— спросил Шамшин.
— Осталось отрегулировать 

кое-что. Ну, это позднее сдела
ем,—ответил механик

Механизаторы всю зиму 
ремонтировали сельхозмаши ■ 
иы и в основном подготовили 
сеялки, сажалки, плуги к ра

боте. Виктор Петрович позабо
тился о запчастях. А  вдруг 
та или другая старенькая де
таль выйдет из строя. Все 
нужно учесть заранее.

. . .  На занятия явились все 
механизаторы. Сегодня оно по 
счету седьмое. Виктор Петрович 
Филонов знакомит слушателей 
с устройством и регулировкой 
гидросистемы навесных орудий. 
Этот вопрос механик осветил 
хорошо. Чувствовались хорошие 
знания, полученные в Арзамас
ском техникуме механизации, 
да н многолетняя практика 
сказалась.

Потом слово взял агроном. Он 
еще раз подвел итоги прошлого 
года. Они отрадные. От поле
водства получена прибыль в 
сумме 50 тысяч рублей. Шам
шин познакомил механизаторов 
с об’емом работ, который пред
стоит выполнить им в 1969 
года'. Оказалось, что возделы
вание всех культур полностью 
ложится на плечи тракторной 
бригады .

—Будем работать в две сме
ны,—заключил Шамшин. — Дел 
хватит и начинающим механи
заторам. Готовьтесь!

—Не цодведем, —сказал меха
ник.—Верно, ребята?

В  ответ раздались одобри 
тельные возгласы ,

И. ЛЕСАЕВ,
На снимке: механик колхоза

В. П. ФИЛОНОВ.
Фото К. МОСЬКИНА.

ОДЕССА. Областная база 
материально • технического 
снабжения доставляет запас

ные части, оборудование и 

сельхоэмивентарь нелосред 

стеенио во все хозяйства об

ласти. база проводит полную 

комплектовку оборудова

ния для колхозных и совхоз

ных новостроек.

На снимке: выгрузка трав, 

торов «Т-74», которые от

правляются в колхоз “Про 
rpeeclt белградского района. 

Фото И. ПАВЛЕНКО.

Фотохроника ТАСС-

Учтя прошлогодние ошибки
Межколхозная птнцефер 

ма организована 4 года 
Яазад. За эго время она 
превратилась в настоящую 
.фабрику по производству 
яиц. Их было получено в 
прошлом году 627 тысяч
штук, или в 48 раз больше, 
чем произвели яиц все кот 
хозы в 1964 году.

На ферме имеются доброт
ные помещения. Располагает 
птицеферма и кормами . 
Сочпые корма колхозы дос
тавляют бесперебойно. В
этом отношении следует 
особенно отметить Б-Оку-
ловскую, Уголыювскую, По- 
здняковскую, Монаковскую 
сельхозартели. Комбикорма 
покупаем у  государства.

Птица получает полноцен 
ный рацион. В  него входят 
также дрожжевашшй корм, 
в и т а м и н ы ,  микроэле 
менты. К  о р о ч е ,  кор - 
мление кур и молодняка хо 
рошее. Это способствует по 
вышению яйценоскости пти
цы.

Однако в прошлом году 
птицеферма пе выполнила 
плана по производству яиц 
и продажи их государству. 
Был допущен ряд просчетов. 
Рассчитывали содержать !0 
тысяч кур, а имели 6400 го
лов. На уменьшение пого
ловья повлиял большой на
деж птицы.

Работники птицефермы не
добрали тысячи яиц из-за

неорганизованного перего 
на молодняка в птичник. 
Молодки не неслись в те 
чение 2-3 - недель.

Мы учли ошибки прошло 
го года. В  1969 году дела на 
птицеферме обстоят лучше. 
Перевод молодняка в птич
ник проведен благополучно. 
А делали это так. За некото
рое время до перегона 
уменьшили птице дачу впта- 
мннов. Световой день сокра
тили до 8 часов. Дали воз
можность птпце набрать 
вег — задержали яйдепос 
кость. После перегона дали 
птице полную дачу витами
нов, микроэлементов. Свето- 
товон день увеличили до 12 
часов .

И вот результат. До пе
регона молодняка (15 янва
ря) получено яиц в день 
650—700 штук, после перего
на (17 января)—550 штук, а 
уже 21 января—1010 штук в 
сутки. Как видите, организо
ванный перевод молодняка г 
одного двора на другой ска
зался положительно на яй
ценоскости птицы .

Вообтце в этом году птпч 
кнцы работают лучше. Одна 
из веских причин—омолажи
вание кадров. Сейчас поло
вину работников составляет 
молодежь. А она больше бо 
леет за выполнение задания.

Недавно на ферму пере
шли Нипа Федяева и Айна

Сочнева. У  них мало опыта, 
по зато много старания. А 
это главное. Ведь опы т- 
дело наживное.

С кадрами проводится зоо 
техническая учеба. На заян- 

• тиях мы ведем разговор о 
роли минеральных кормов и 
витаминов в рационе, о зна-, 
чении соблюдения распоряд
ка дня и т. п. Учеба при
носит пользу. Молодые птпч 
ницы все делают согласно 
зоотехппческпм правилам.

Среди птичниц развернуто 
социалистическое соревно 
р.ание. До каждого работника 
доведено помесячное зада
ние. Выполнил его—получай 
премию.

За январь лучших показа 
телей в работе добились 
молодые птичницы Нина Фе
дяева и Анна Сочнева. Они 
получили 29 тысяч штук 
яиц при плане 26 тысяч 
штук, за что были премиро
ваны

Коллектив старается. Не
смотря на сильные морозы, 
яйценоскость кур в феврале 
высокая. Мы получаем в 
сутки от 7 тысяч кур но 
2650—2700 штук яиц. Это 
почти столько же, сколько в 
нюне прошлого года.

Коллектив успешно выпол
няет план производства яиц. 
Но с их реализацией дело 
обстоит неблагополучно. Не 
принимает всю полученную

продукцию заготкадтора. На 
3 марта на складе нтнце- 
фермы лежало около 5 ты
сяч штук яиц. Это непоря
док.

В  целях дальнейшего 
повышения производства янп 
будет принято ряд мер. Во- 
первых, механизируем убор
ку навоза. Это сделать не
обходимо. Меньше навоза 
меньше аммиака а помеще
нии. А он, как известно, 
снижает яйценоскость на 30 
процентов.

Думаем построить летний 
лагерь для выращивания 
цыплят. Падеж их будет 
меньше, да я  содержание 
обойдется дешевле. Рёйаем 
также вопрос по увеличению 
поголовья птицы В  конце 
февраля—марте в хозяйство 
завезем 8 тысяч цыплят, в 
мае—20 тысяч. А в сентябре 
молодняк будет переведен во 
взрослое поголовье. Поме
щений для птицы хватнт.

Коллектив птицефермы 
приложит все старания, что
бы выполнить годовое за
дание. 800 тысяч штук бу
дет получено.

А. СУМ ЕНКОВ, 
директор межколхозной 

нткцефермы.
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Искусство 
и корысть

Издавна городское профес
сионально- техническое учи
лище славилось своей худо
жественной самодеятель - 
ностью. Особенно большой 
популярностью пользовал - 
ся хоровой коллектив. В  
1957 и 1962 годах на област
ном смотре училищ профтех
образования самодеятель - 
ность нашего училища удос
таивалась звания «Лауреат 
1-й степени» .

Прошло всего несколько 
лет, и от былых успехов 
остались лишь воспомина
ния. В  настоящий момент в

училище художественной са
модеятельности практичес - . 
ки не существует.

С чего начался процесс 
распада сильного коллектива? 
В  1965 году дирекция, проф
союзная и партийная органн- 
ции не уделили достаточного 
внимания самодеятельное - 
ти. В  1966 и 1967 годах с 
большим трудом еще удава
лось найти руководителей. 
Но они, проработав короткий 
срок, уходили, сделав совсем 
немного.-'С ноября 1968 года 
по сей день ведутся беспо
лезные поиски худрука.

Мы приглашали на эту 
должность людей, сотрудни
чающих в кружках Дворца 
культуры. О их реакции на 
подобные предложения. и 
хочется сказать несколько

г о р ь к и х  с л о в ,
Училище имеет возмож

ность выплачивать руководи
телю самодеятельности до 
35 рублей в месяц. Однако 
эта сумма не устраивает 
кандидатов. Почти полгода 
«торгуются» В. Ерохин — ру
ководитель духового оркест
ра детского сектора Дворца, 
и Н. Баринов, ставящие ус
ловие-плата им должна 
быть не менее 50 рублей в 
месяц.

В  январе в училище был 
приглашен Б. Аверьянов, ко
торый за руководство хоро
вым коллективом просит 
«скромную» сумму—55 руб. 
в месяц.

Мы ценим искусство за 
его высокое нравственное 
начало, большое воспита-

Когда человек 
в опасности

В  нашей стране многое де 
лается для ^улучшения меди
цинского обслуживания на
селения. Всегда наган врачи 
готовы оказать своеврембН 
ную и нужную помощь 
больному. Но, к сожалению, 
быстро осуществить это за
частую не удается.

В  южном районе города 
(Липне) жителей несколько 
тысяч. Но если здесь случит
ся что-то с человеком, то 
связаться с больницей очень 
трудно. По сути дела един
ственная надежда— телефон 
в железнодорожной будке. 
Да и то, чтобы дозвониться 
до больницы, нужно это 
делать через дежурного по. 
станции Мордовщик, который 
звонит через завод в город. 
Можете представить, во что 
обходятся такие переговоры. 
За это время с серьезно 
больным человеком может 
случиться все.

Следует сказать, что по
добная система связи по 
служебному телефону мо
жет привести к неприятнос
ти на железной дороге.

Вопрос об установке в 
южной части города теле
фонов городской линии наз
рел давно. А  организовать 
несколько точек вполне осу
ществимо. Надо только, что
бы этим вопросом серьезно 
занялись соответствующие 
организации, а в первую 
очередь городской Совет.

А. Ш УТКО В. 
кондуктор Кулебакской 

железной дороги.

Отмечая 100-я юбилей со 
дня рождения Н. К. Круп
ской, ученики 5 «а» и 6 «а» 
классов, под руководством 
Зинаиды Александровны Лу- 
чинкиной, подготовили уст
ный журнал,

На стене портрет Надежды 
Константиновны, плакаты , 
«Открывается первая страни
ца журнала», — об’являет 
ведущий Бурова Вера. Ре
дактор Рощина Оля расска
зывает о семье Крупских, о 
детстве и юности Надежды 
Конотантиповпи, Ленд КёсаР 
рева и Кремнева Оля читают 
ее любимые стихи.

Устный журнал
Страница вторая — «Сорат

ник, жена, друг Ленина». 
Редактор Козлова Надя рас
сказывает о революционной 
деятельности Крупской, о 
встречах и работе с Лени
ным, о ее работе в Народном 
Комиссариате .

Третья страница — «Па
мятные встречи в Чувашии». 
Редактор Утинова Света.

Четвертая страница рас
сказывает о заботе Надежды 
Константиновны о детях, 
пионерах, о ее доброте и

тельное значение. Однако с 
горечью приходится убеж
даться, что некоторые люди, 
работающие в этой сфере, 
подмешивают сюда ко - 
рысть, предают полнейшему 
забвению свое высокое наз
начение —искусством слу
жить людям.

Профтехучилище очень 
нуждается в художественном 
руководстве. Нужна помощь. 
И эту помощь мы рассчиты
ваем увидеть от руководства 
Д К  имени В. И. Ленина и от 
завкома профсоюза завода 
«Ока».

В. К У К У Ш К И Н , 
секретарь комитета ВЛКСМ  

ГП Т У  №8.
Л. МАЙОРОВА, Л. ЛЯЛИН.

Г. НОВИКОВ.
члены комитета ВЛКСМ.

чуткости. . .  Л. Н. Филиппова 
рассказала ребятам о книгах 
И. К . Крупской и о Круп
ской .

Пятая страница — кинодо
кументы .

Большую помощь ребятам 
в проведении этого меропри
ятия оказали Черкасова Ма
рия Ильинична и Ермилин 
Валерий. Большое им спаси
бо.

С этим же журналом ре
бята с успехом выступили в 
заводских общежитиях №№ 
263 и 320.

В. М ОНАСТЫРСКАЯ, 
ет. вожатая школы №1,

Возвращ аясь к напечатанному

А положение не изменилось
20 февраля мы пришли на 

автобусную остановку д. 
Бельтеевки для того, чтобы 
уехать на рейсовом автобусе 
на работу, который Следовал 
по маршруту Сонино—На
вашино. Простояв полчаса на 
остановке, наконец-то уви
дели нужный транспорт. Но 
автобус даже не остановил
ся. В этот день запоздали на 
работу на три часа.

Думается, что руководите
ли автопредприятия разве 
рутся в этой некрасивой ис
тории и строго накажут ви 
новных. Подобные случаи по
вторяются неоднократно, ино
гда автобус совсем не быва 
ет. В частности, о маршруте 
Навашино—  Сонино уже пи
салось в газете «Приокская 
правда» за 18 января теку
щего года. Но выводов из

критики руководители авто
транспортного предприя
тия для себя не сделали, дей
ственных мер не приняли. 
Когда же наконец будет упо
рядочено в районе автобус

ное сообщение?

В. КОЧЕТКОВ, 
нач. районного агентства 

«Союзпечати».

Удовлетворить запросы тружеников
За последние годы стало 

значительно больше уделять
ся внимания созданию куль
турно- бытовых условий для 
сельского жителя. Об этом 
часто сообщается и в наших 
газетах. A  dot население 
большого поселка Теши ли

шено многих элементарных 
удобств.

До сего времени нет у  нас 
мастерской по ремонту обу
ви, а она очень необходима. 
Можно и нужно содержать 
хотя бы одного часового мас
тера, мастера по ремонту 
телевизоров и радиоприем

ников. Много лучшего же
лает организация обществен 
ного питания и торговли. 
Все эти запросы населения 
в четвертом году пятилетки 
должны быть удовлетворены.

А, И ВЛ ЕВ , 
пенсионер.

Косуля идет 
к людям

Дежурный по гаражу Яс- 1 
ио-Полянской автобазы при
открыл дверь, и в жарко ; 
натопленную проходную :

вскочила косуля. Сорокагра- \

дусные западносибирские 
морозы выгнали лесную кра
савицу из тайги и заставили 
искать защиты у людей. 
Сейчас косуля живет на ве
теринарном участке. Здесь 
она погостит до весны и ле
том вернется в тайгу.

Трудна нынешняя зима

для таежных обитателей. Не 
так-то просто добывать корм 
из-под глубокого снега. На 
помощь зверям и птицам, 
попавшим в беду, спешат 
люди. Охотники и лесники 
устроили многочисленные 
кормушки для животных. 
Ягоды рябины собирают во

время лыжных походов 
школьники - старшеклассни
ки. Они подкармливают лес - 
ных птиц, которые перебра
лись сейчас ближе к людям.

Кемерово.
Ю. ХРОМОВ, 
корр. ТАСС.

ПРИОБРЕТАЙТЕ 
НОВЫЕ КНИГИ

Издательство «Советская 
энциклопедия» готовит к 
выпуску третье издание 
Большой Советской Энцикло
педии в 30 томах. Со време
ни выхода в свет первого 
тома второго издания прош
ло около 20 лет. В  новом 
издании ВСЭ будут отраже
ны крупнейшие достижения 
в жизни нашей Родины я  
других социалистических 
стран, глубокие изменения, 
происшедшие в современном 
мире за последние годы.

В  100 тысячах статей и в 
18 тысячах иллюстраций эн
циклопедии найдут освеще
ние последние достижения 
в области общественных 
технических, сельскохозяйст 
венных наук, искусства и 
литературы. Будут опубли
кованы статьи, посвященные 
новым областям науки и 
техники: радио и радиацион
ной химии, химии п о л и м ^  
ров, физике атомного 
биофизике и биохимии, ки
бернетике, космонавтике и
т. Д.

В  энциклопедии публи
куется 20 тысяч биографий 
и статей о видных деятелях 
всех времен и народов, уче
ных, политических и госу
дарственных деятелях, полко
водцах, писателях, компози
торах, художниках, артис
тах, новаторах производства.

Новое издание БСЭ наме
чено осуществить в 1969—74 
гг. Первые два тома выйдут 
в свет в конце текущего 
года.

Одновременно принимает 
ся подписка на собранп4^Ш 
сочинений В. И. Ленина в 5 .^^  
томах, «Физику для любо
знательных».

Книжные полки наших 
подписчиков могут попол
нить поступившие в книго
торг 3 и 4 тома Г. Серебря
ковой, 3-й том Чапыгина,
12-й том детской энциклопе
дии, 2-й том Маршака, 1-й 
том Носова.

Н. РОЩИНА, 
зав. книготоргом.

Телевидение
4 МАРТА

10.15— Ф. Гилрей «Кто спа, 
сет парня?». Телеспектакль.
11.45   Концерт участников
художественной самодея.
тельности. 17.15— Для детей 
«Каша из топора». Телеспек
такль. 17.45 — Передача для 
фотолюбителей. 18.30 ■— Ле
нинский университет миллио
нов. Политэкономия социа
лизма. В. И. Ленин «Государ 
ство и революция». 19.00— 
Чемпионат мира по фигурно, 
му катанию (в записи). 20.00
А. М. Горький «На дне».Спек, 
такль. г. Горький. 23.15—Но
вости комментарии.

Редактор 
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